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Top 5 Einwohnerfragestunde 
 
 
Herr Glanz fragt nach der Geschwindigkeitskontrolle an den Kreischen. Diese sollte am richtigen 
Standort montiert werden.  
Herr Biedenweg wird den Stand erfragen. 
 
Weiter bittet er um Prüfung, ob das Zone-30-Schild in der Schulstraße nicht weiter Richtung B111 
versetzt werden könnte, sodass Autofahrer bereits früher ihr Tempo reduzieren. 
 
Frau Räsch fragt, warum der Smiley in der Schulstraße nur sporadisch funktioniert.  
Der Bauhof wird das prüfen. 
 
Frau Pantermehl fragt nach der Entfernung der gefällten Pappel am Weg zum Friedhof und nach 
der Beseitigung des Stocktriebs des Wegs in Richtung Stagnieß. 
Herr Biedenweg antwortet, dass die Beseitigung des Pappelholzes bereits lange beauftragt sei. 
Um den Stocktrieb wird sich der Bauhof kümmern. 
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